

Científicos piden hacer foros faltantes sobre ley de ciencia en el Congreso

DE LA REDACCIÓN

El Colectivo por la Ciencia, integrado por mil 47 investigadores de instituciones públicas y privadas, organizaciones y empresas, pidió que se realicen los cinco foros que faltan del parlamento abierto sobre la iniciativa de ley de humanidades, ciencias, tecnologías e innovación.

En diciembre pasado, el presidente Andrés Manuel López Obrador envió una propuesta a la Cámara de Diputados con la cual suman seis proyectos en el Congreso.

El pasado fin de semana empezó a circular entre legisladores un anteproyecto de dictamen, elaborado por la Comisión de Educación de San Lázaro, con base en la propuesta del Ejecutivo. La otra dictaminadora es la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación.

En una carta dirigida, entre otros, a los presidentes de las comisiones dictaminadoras, el colectivo planteó concluir con el análisis de los temas pendientes, revisar las otras iniciativas y tomar en cuenta las ideas expresadas en el parlamento abierto.

Sostuvo que éste ha sido un "importante ejercicio democrático que ha permitido escuchar la voz de una comunidad diversa y plural". Hasta ahora se han realizado dos de los siete foros previstos.

El grupo de científicos mencionó que en ellos numerosos participantes insistieron en "establecer un horizonte de certeza en el financiamiento de la ciencia a largo plazo" y en la relevancia del trabajo de las entidades federativas en el impulso a la ciencia y la tecnología para el desarrollo regional.

Agregó que "muy variados puntos de vista coinciden en el desarrollo de una ciencia propia, sólida y sostenida en los avances del conocimiento para el beneficio social y en interacción con el resto del mundo".

De esa manera, el colectivo aboga por la promulgación "de una ley moderna que impulse el desarrollo científico y tecnológico y la innovación y garantice el disfrute social de sus beneficios, como lo mandata nuestra Constitución".